



# 玉津公民館だより

心がかよう 住んでよかったまちづくり



## 学区の現況

(令和4年7月31日現在)

- ・世帯数 1,576 (-2)
  - ・人口 4,310 (+15)
- ( ) は前月比

### 今年もデイキャンプで開催！～タマツクラブ&まちづくりスポーツ・健康部会～



世界に一つのまが玉



接戦となったボッチャ！



8月6日(土) 9回目を迎えた「玉津っ子キャンプ」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため今年もデイキャンプに変更して開催しました。前半は、まが玉作りとボッチャ、ユニホックのスポーツをしました。まが玉作りでは、サンドペーパーで角が丸くなるように削り、お好みで色を塗って仕上げ、素敵なペンダントが出来ました。ボッチャはパラリンピックの正式種目で、子どもたちはコツをつかむと接戦になるほどで、ユニホックはゴール目指して白熱したゲームとなりました。後半のきもだめしは、最初のスタートから狐の姉妹に驚き「きゃ～」という声や泣き声が館内に響きわたり、他にも怖いお化けがたくさん出てきましたが、最後は「楽しかった」と話してくれました。今年も子どもたちを支えていただいたボランティアのみなさん、部会員のみなさん、ありがとうございました。



白熱したユニホック！



おいしい～と心の中で



ボランティアの方に作っていただいたカレーライス



「きゃー！」

すご〜く怖かった「おばけ」

